

La mairie cherche des alternatives à la fermeture de l'agence TCL du Plateau



■ Le conseil de quartier Croix-Rousse Est et Rhône a créé une commission pour étudier la possibilité de l'ouverture d'un Pimms. Photo Alain-Charles Fabre

En présence de David Kimelfeld, maire du 4^e, la réunion du conseil de quartier Croix-Rousse Est et Rhône (CDQ), dimanche, a porté essentiellement sur l'avenir de l'agence des TCL du Plateau et sur les nuisances des Nuits sonores.

L'agence des TCL doit fermer fin juin. Fort des 506 signatures recueillies lors de l'action menée le 28 avril, le CDQ a proposé la création d'une commission chargée de promouvoir la mise en place d'un « Pimms » (Point information médiation multiservices), lieu d'accueil convivial ouvert à tous et animé par une équipe de professionnels, qui proposent des services de proximité à la disposition des habitants. Après une discussion ouverte, la commission a été créée. Sa première mission sera de convaincre les élus d'engager une étude de faisabilité, d'en fixer les objectifs et les attributions.

Le maire a confirmé que la municipalité était opposée à la fermeture de l'agence et qu'il travaillait sur les solutions de substitution. Sur les Pimms, il a rappelé que leur création dépendait de la politique de la Ville, tout en posant la question sur la pertinence de cette solution sur le bassin de vie de la Croix-Rousse.

À propos des Nuits sonores, deux points ont été évoqués. Si les horaires des spectacles sont respectés, le niveau sonore semble trop élevé et provoquerait des vibrations dans les appartements, notamment sur l'esplanade du Gros Caillou. Plus problématique, la propreté et l'absence de toilettes en nombre suffisant. À ce sujet, le maire fera une demande pour l'an prochain auprès des services compétents. ■

Intervention des TCL (via Keolis) en réunion ouverte le 12 juin à 19 heures (lieu à confirmer).